
IE-121 

Interpellation écrite du 5 octobre 2022 de MM. et Mme Maxime Provini, Rémy Burri et 
Florence Kraft-Babel: «Pourquoi le centre sportif de Frontenex n’est-il pas rénové?» 

 
La zone résidentielle aux alentours de la zone sportive de Frontenex se développe depuis 
plusieurs années. Néanmoins les installations du centre sportif semblent ne pas évoluer à 
la même vitesse que le quartier. C’est pourquoi je souhaiterais adresser une série de 
questions au Conseil administratif:  

 
 il semblerait qu’il était prévu de changer le terrain synthétique dans le courant de 

l’été 2022 et que cela a été repoussé: pour quelle raison et quand le changement 
est-il prévu?  

 Pourquoi le nouveau vestiaire du club de football n’est-il toujours pas utilisable alors 
qu’il devait être prêt en septembre 2021? 

 Pourquoi la buvette, annoncée comme temporaire dans les années 90, est-elle 
devenue permanente? 

 Pourquoi un appartement de 60m2 dans la bâtisse historique est-il laissé à 
l’abandon depuis le départ des derniers locataires en 2019? 

 Pourquoi les principaux vestiaires n’ont-ils pas été remis aux normes pour la 
pratique du football féminin? 

 Quels sont les projets en cours ou prévus pour l’amélioration des infrastructures 
sportives de Frontenex?  

 Pourquoi le stade de Frontenex, qui figure en page 13 du plan directeur des sports 
de la Ville de Genève 2016-20201 n’est-il plus mentionné dans le plan directeur des 
sports 2022-20302? 

 Vu le développement de l’activité sportive dans le quartier, est-ce qu’il est prévu 
d’augmenter la capacité du parking voitures et deux-roues? 

                                            
1 https://www.geneve.ch/sites/default/files/fileadmin/public/Departement_3/Administration/plan-directeur-

des-sports-de-la-ville-de-geneve.pdf 
2 https://www.geneve.ch/sites/default/files/2022-06/plan-directeur-sports-2022-2030.pdf 


